

Proceso Electoral del EDOMÉX, contará con voto electrónico



Alrededor de 4 mil 098 mexiquenses se han registrado para emitir su voto desde el extranjero.

El vocal ejecutivo del INE en el Estado de México, **Joaquín Rubio** informó que de acuerdo al último corte, se tenía el conteo de **4 mil 098 personas mexiquenses** para emitir su voto desde el extranjero en el proceso de renovación de la gubernatura del estado.

De estas, 229 emitirían su voto presencial, **mil 436** lo harán de manera postal y **2 mil 432** a través de correo electrónico.

En esto coincidió Lilita Martínez Garnica, directora de Participación Ciudadana del IEEM, quien indicó que de acuerdo al Instituto de los Mexicanos en el Exterior hay **30 mil 819** mexiquenses que cuentan con matrícula y que residen en el exterior.

El periodo de inscripción para esta lista nominal de electores mexiquenses es hasta el 10 de marzo y deberán contar con la identificación oficial y elegir una modalidad para emitir su voto.

Una modalidad podrá ser presencial en alguno de los 4 consulados que se instalarán en Estados Unidos y Canadá.

La otra modalidad es la electrónica, por internet, en donde se recibirá un correo electrónico proporcionado durante la solicitud que hagan y en la modalidad postal se podrá elegir a través de la boleta electoral que les llegará al domicilio que registren. La consejera Carla Humphrey también anunció que los y las mexicanas en el exterior tendrán tres opciones de participación para estas contiendas: ya sea a través voto a distancia, el postal o el presencial en cuatro consulados en Estados Unidos.

"Los cuatros consulados serán en Los Ángeles, en Dallas, Chicago y Montreal. Ahí estamos viendo si utilizamos nuestro sistema en computadoras con laptops o si llevamos esta urna 7.0 porque tiene dos posibilidades: recoger el voto vía remota o funcionar como urna electrónica".

Durante este encuentro en la sede del INE, presentó la urna electrónica 7.0 con dos sistemas de funcionamiento: uno para el público en general y otro para personas con debilidad o discapacidad visual.

La segunda modalidad cuenta con un sistema braille para que este grupo de personas pueda participar.

En este sentido, la consejera Carla Humphrey aseguró que es importante incorporar a la contienda métodos que ofrezcan mayor agilidad, eficacia y ahorro. Por ello, destacó como principal beneficio de la urna electrónica la velocidad con la que podrán computarse los resultados.

Para las elecciones de Coahuila y Estado de México, el Instituto Nacional Electoral instalará 240 urnas electrónicas.